



Chihuahua.- Por primera vez, la capital obtuvo calificación internacional BBB+ en sus finanzas municipales. Representantes de Fitch Ratings anunciaron la distinción crediticia, por la buena situación que guardan los números de la alcaldesa Maru Campos Galván. Se dice fácil, pero ya logró la primera edil colocar al municipio como uno de los mejores evaluados del mundo. En esta honrosa lista están los municipios de **San Pedro Garza García, Zapopan y Puebla** y los estados de **Guanajuato y Aguascalientes**.